

La Gaceta de Salamanca

Salamanca

19/05/21

Pr: Diaria Tirada: 8.891 Dif: 7.320 138894858

Pagina: 8

Secc: LOCAL Valor: 162,31 € Area (cm2): 30,9 Ocupac: 3,28 % Doc: 1/1 Autor: Num. Lec: 42000

Carlos González Bueno, medalla de bronce en la final nacional de la Olimpiada Matemática

El alumno del Colegio Santa Teresa de Jesús Carlos González Bueno, representante del distrito universitario de Salamanca así como de Castilla y León, ha obtenido la medalla de bronce en la fase final nacional de la LVII Olimpiada Matemática Española. La Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca acogió la celebración de las pruebas telemáticamente los pasados días 7 y 8 de mayo.